

Importancia de la Información para la Toma de Decisiones a Largo Plazo

En la mayoría de las empresas, el administrador financiero reporta al presidente o a este y al consejo directivo; el funcionario financiero forma parte de la mesa directiva por lo cual la función de planeación, participación en la planeación financiera a largo plazo y preparación de programas a largo plazo es considerada como parte de sus funciones.

Para una empresa en crecimiento y rentable, es importante que se hagan estimaciones de sus necesidades totales de fondos para años venideros. Por lo tanto, es de gran utilidad examinar los métodos mediante los cuales se pueden pronosticar las necesidades de fondos de la empresa para hacer frente a necesidades cotidianas y a las derivadas de las expansiones establecidas.

La toma de decisiones de inversiones a largo está basada en diversos estudios que permiten determinar la rentabilidad de las mismas.

Por otra parte, las nuevas inversiones deben ser financiadas, y el nuevo financiamiento da lugar a una serie de compromisos y obligaciones con relación al servicio del capital obtenido. La obtención de fondos para una empresa implica un costo.

Las personas que trabajan en todas las tareas de responsabilidad de la empresa, deben interactuar con el personal y los procedimientos financieros para realizar sus trabajos. Con el fin de que el personal financiero realice pronósticos y tome decisiones útiles, debe estar dispuesto y ser capaz de platicar con personas de otras áreas de la empresa. Por ejemplo, al considerar un nuevo producto, el administrador financiero debe poder acercarse al departamento de marketing para que le proporcione los pronósticos de ventas, las normas de precios y los cálculos presupuestales de promoción y publicidad. La función de las finanzas administrativas puede definirse ampliamente al considerar su papel dentro de la organización, en relación con la economía y la contabilidad, y las principales actividades del administrador financiero. La importancia de la función de finanzas administrativas depende del tamaño de la empresa. En pequeñas empresas, el departamento de contabilidad realiza por lo general la función de finanzas.

A medida que una empresa crece, la función evoluciona comúnmente en un departamento independiente relacionado directamente con el presidente o gerente de la empresa.

Importancia de la Información para la Toma de Decisiones a Largo Plazo

Entre las principales funciones podemos señalar:

- 1. Decisión de inversión:** es la más importante. Comienza con la determinación de la cantidad total de activos que se necesita para mantener la empresa.
- 2. Decisión de financiamiento:** el administrador financiero está interesado en la composición de las formas en que la empresa desea apoyarse en financiamiento.
- 3. Decisión de administración de activos:** una vez que se han adquirido activos y se ha suministrado el financiamiento apropiado, aun se debe administrar estos activos eficientemente.

Por lo tanto, podemos concluir que la función de decisión de la administración financiera se puede dividir en tres áreas principales: decisiones de inversión, financiamiento y administrador de activos.

Referencia:

Gitman, L. Principios de Administración Financiera (12ª. Edic.). México. PEARSON. Van Horne, J. Fundamentos de Administración Financiera (8ª. Edic.). México. PRETENCE HALL.